



A la découverte de la culture slave et d'Asie Centrale !

publié le 27/05/2025

Descriptif :

Petit descriptif de l'option "culture slave et d'Asie Centrale / initiation au russe", à laquelle les futurs élèves de 4ème peuvent s'inscrire pour la rentrée.

Дорогие родители, дорогие ученики / Chers parents, chers élèves,

Depuis l'année scolaire dernière, les élèves de 4ème et de 3ème ont l'opportunité de s'inscrire à l'option "culture slave". Voici quelques petites informations sur cette option qui permet de voyager tout en restant dans la salle de classe !

A QUI EST DESTINEE L'OPTION ?

Tous les élèves de 4ème peuvent s'inscrire à cette option, sauf les élèves latinistes ainsi que celles et ceux qui souhaitent s'inscrire au cours de chorale. L'option n'est pas réservée aux bons élèves doués en langues : il s'agit avant tout d'un cours d'une heure par semaine, pendant lequel les élèves découvrent la culture des pays slaves et d'Asie Centrale dont le russe est langue officielle ou régionale ou langue de communication (Russie, Belarus, Ukraine, Moldavie, Transnistrie*, Kazakhstan, Kirghizstan, Turkménistan, Ouzbékistan, Tadjikistan ...).

MON ENFANT FAIT DEJA 2 LANGUES VIVANTES, EST-CE QU'UNE TROISIEME N'EST PAS DE TROP ?

Il ne s'agit pas réellement d'un cours de langue traditionnel, puisque la culture de ces pays si méconnus de la majorité des Français tient une place centrale dans le cours. De plus, il ne s'agit que d'une initiation à la langue russe. Cette langue magnifique est réputée difficile, mais il ne s'agit en aucun cas de cours de grammaire dédié, par exemple, aux déclinaisons ! Au contraire, les premiers cours permettent de se présenter, d'écrire son prénom en cyrillique ... le tout dans la bonne humeur ! Les élèves apprennent à lire le cyrillique, à l'écrire, à demander ce qu'ils souhaitent manger et boire, que ce soit dans une ville moderne cosmopolite comme Minsk, dans un restaurant de la campagne sibérienne ou dans un café situé dans les montagnes tadjikes ... Nous fêtons le Nouvel An, Noël, la traditionnelle journée du 9 Mai ...

Y A-T-IL BEAUCOUP DE TRAVAIL PERSONNEL ?

Non ! Il y a peu de travail personnel. Le but est que les élèves viennent avec plaisir à ce cours original qui leur offre l'opportunité de s'ouvrir à la culture de ces pays lointains. Toutefois, il y aura des évaluations et cette option rapporte des points au brevet des collèges !

N'hésitez pas à me contacter si vous souhaitez de plus amples informations !

До свидания ! / Au revoir !



Vue d'un village en Sibérie.



Une yourte dans la montagne kazakhe.



Vue de Tiraspol, capitale de la Transnistrie*.

* Le terme de Transnistrie doit être remplacé désormais par Pridnestrovié. Le terme de Transnistrie a uniquement été conservé pour faciliter la lecture des francophones.